

## Le programme matin des vacances - 1/1

**Je ne sais pas pour vous, mais moi le matin je regarde toujours la télévision en prenant le petit-déjeuner. Petit tour d'horizon de ce qu'on va pouvoir regarder ces deux prochains mois.**

Je sais qu'il y a des sujets bien plus importants que le programme télé, mais ça va quand même occuper deux heures par jour de ma vie pendant deux mois, et je pense que ça mérite donc une petite réflexion, le matin ça conditionne pour la journée, alors autant être de bonne humeur au réveil.

Tout débord TF1 : TF ! Jeunesse de 9h05 à 11h15 : hé Arnold ! ; Spiderman ; Fifi Brindacier ; Croque-canards ; Bob l'éponge. Okay, si vous avez entre 6 et 11 ans ça peut passer (sauf pour Hé Arnold) mais au-dessus ça commence à être limite, faut vraiment être fan de dessins animés !

Sur France 2, on a KD2A de 9h30 à 10h55 : Stars ; Guenièvre Jones ; Lizzie McGuire ; Edgemont. C'est mon choix personnel (oui je sais à 18 ans ou presque je pourrais faire des efforts) avec des séries assez sympa, c'est-à-dire qu'on a pas besoin de penser pour comprendre, mais c'est assez drôle. Enfin il faut aimer les séries pour ados !

Quant à France 3, on nous propose TO3 de 8h à 10h45 : tom-tom et nana ; les malheurs de Sophie ; les aventures fantastiques du commandant Cousteau ; Cédric ; les Razmokset ; Princesse Shérazade ; Alix. Là aussi c'est très dessins animés pour petits, 6 à 11 ans environ. Ensuite le tour de France, l'envers du décor si on peut dire. Il faut aimer.

Sur canal plus si vous n'êtes pas matinaux c'est pas la peine... De 7h à 9 h on peut regarder les Teletubbies, Tom et Vicky, Kangoo, Poil de carotte, Andy Pandy, Teletubbies. Là c'est vraiment du tout public, des tous petits avec les Teletubbies, aux sportifs avec les Kangoo, ou les plus classiques avec Poil de carotte. Pour tous les goûts en somme.

France 5 est également très matinal, avec des émissions jeunesse, debout les zouzous, à partir de 7h05 et jusque 9h15 : des dessins animés plus vieux, du genre quand j'étais petite ou même avant, et qu'est-ce que ça peut faire plaisir à revoir parfois !! aux nostalgiques matinaux donc ! la matinée se poursuit sur un journal sur la santé : avis aux intéressés.

Pour finir M6, pour ceux qui font une grasse matinée prolongée : à 9h c'est le téléshopping, puis star six (l'émission sur les stars quoi) et seulement à 10h45 on a des dessins animés : Ned et son triton, la famille Delajungle et Tintin. Encore des dessins animés, peut-être un peu moins pour très jeunes, quoique.

Voilà ce sera tout pour moi, et bonnes vacances !!!